



## CHEVALIER, EN SON TEMPS...

**Sa vie:** Sa vie : A dix-sept ans, Jules entre au petit séminaire de Saint-Gaultier (Indre) et passe sans difficulté au grand séminaire de Bourges (Cher) en 1846. C'est un élève sérieux, assez strict dans sa pratique de la foi. Un jour, grâce à un professeur exceptionnel, il découvre le Cœur du Christ. Pour lui, ce fut "comme une nouvelle vision de Dieu... baignée d'une lumière et de couleurs resplendissantes... illuminant toute sa vie au fur et à mesure qu'il découvrait le Cœur du Christ". Ce fut la vision et l'inspiration de sa vie et de toutes ses réalisations..." (Un Cœur Nouveau, un Esprit Nouveau, EJ Cuskelly 24).

### Ses mots:

*Parais, Soleil des soleils,  
Lumière du monde, lumière vivante,  
Principe et fin, notre Dieu et notre tout !  
Jésus, Jésus,  
parais avec toutes les splendeurs  
de ton cœur adorable,  
ce foyer d'amour, cette source de vie,  
de grâce et de bénédiction !  
(SCJ 66-67)*

Du petit atome jusqu'à l'homme, Chevalier a fait du chemin en direction du "cœur de Dieu". Quel dévoilement !

## CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...



Cette révélation rafraîchissante du visage de Dieu, lui est venue providentiellement à un moment où il s'inquiétait du salut du monde à cause de son indifférence. Il prend alors conscience que "lorsque Jésus était sur la terre, il était heureux de déverser la tendresse de son cœur sur les petits, sur les humbles, sur les pauvres, sur toutes les misères de l'humanité. La vue d'un malheur... touchait son cœur de compassion" (Méditations, volume 2, 3).

La découverte du Sacré-Cœur par le Père Chevalier l'a radicalement changé et comme Jésus, la vue du malheur a touché son cœur de compassion et il y a répondu, concrètement.



## CHEVALIER, EN SON TEMPS...

**Et vous ? Comment le Cœur du Christ vous change-t-il ?**

Là où nous sommes, dans différentes parties du monde, nous voyons le "malheur" tout autour de nous... *(fermez les yeux un instant et, avec les yeux de votre cœur, regardez le malheur qui vous entoure et nommez-le)*. **Comment réagissez-vous, en tant qu'individus et communautés, au malheur que vous voyez ?**



## PRIÈRE POUR LE MOIS

Sacré-Cœur de Jésus,  
apparaïs à nos yeux aujourd'hui.  
En ceux qui n'ont rien à manger.  
En ceux dont la voix n'est pas entendue.  
En ceux qui sont rejetés et isolés.  
En ceux qui n'ont nulle part  
où se sentir chez eux.  
Sacré-Cœur de Jésus,  
apparaïs à nous aujourd'hui  
et rends nos cœurs semblables au tien.  
Amen.

